



HAUSER KÜCHEN-SPECIAL

TEXT KRISTINA RADERSCHAD

Die Öffnung der Küche zum Wohnbereich ist längst vollzogen. Großzügige Insellösungen sind inzwischen schon fast Standard. Der **Trend** ist eindeutig: Als dem wichtigsten Raum im Haus wird der Gestaltung der Küche heute höchste Priorität eingeräumt. Das zeigen auch die drei Preisträger aus unserem **Wettbewerb** „Die besten Küchen 2007“ sowie eine Umfrage unter führenden Herstellern. Außerdem: neue **Produkte** rund ums Kochen



Das Modell „2040“ mit Fronten aus weißem Schichtstoff und dunklem Holzfurnier in Macassar-Optik, vom Hersteller Alma-Küchen aus Ahaus auch „Meisterstück“ genannt, thematisiert den Trend zur wohnlichen Küche mit einer gepolsterten Sitzfläche, die sich an die Kochinsel andockt.

DIE KÜCHE WIRD SKULPTUR

Im einem Bungalow am Zürichsee konzipierten die Architekten Rossetti + Wyss, von denen auch der Siegentwurf des Wettbewerbs stammt (siehe S. 86), eine Küche als frei stehende Plastik inmitten des Wohnraums. Alle Geräte verschwinden hinter homogenen Fronten in heller Eiche.

